



左から、テジュさん、奥さん。



笠間市に住んでいる外国人と
お顔を拝見してお話をしてみました。

笠間市在住の外国人

テジュ・バスネットさん

出身地：ネパール チータオン
現住所：笠間市中央友部駅の近く
家 族：本人、
奥さん、サーラタン

笠間市に住んでいる外国人に登場してもらい、
母国の文化、笠間市の地域の人との交流、
異国での子育て、仕事のこと、
将来の夢などを語ってもらいます。

問い合わせ | まむら みえこ
(一社) 笠間市国際交流協会 木村 美枝子
TEL 090-2761-8711

- I** は国際交流協会の聞き手
- F** は外国人の声です。では、さっそく始めましょう。
-
- I** .. テジュさん、こんにちは。お忙しいところお時間をとっていただきありがとうございます。
- F** .. こんにちは。こちらこそ私の店に来てくれてありがとうございます。
- I** .. ここはインド料理のお店なんですね。いい香りがありますね。
- F** .. はい、インドカレーが中心のお店です。その他私の出身国のネパールの自家製ヨーグルトを使ったマンゴーラッシーなどのメニューに加え、新しいメニューも開発しています。
- I** .. 日本に来る前に料理の勉強をされたのですか。
- F** .. はい。インドでインド料理の勉強をしました。インドの料理もネパールの料理も沢山のスパイスを使います。私の店の料理もコリアンダー、ターメリック、クミン、シナモン、グローブ、カルダモン、マサラを使います。スパイスはなカレーを作ります。一番の人気カレーはバターチキンです。
- I** .. 美味しそうですね。インドでカレー修行をしてから来日されたのですか。
- F** .. はい、そうです。10年前に日本に来ました。そのころ、私の両親は叔父さんと一緒に日本に住んでインドカレーの店をしていました。今は両親はネパールに帰っています。叔父は日本に残り店舗も10店舗以上経営しています。その叔父から忙しいので手伝いに来てほしいと頼まれ18歳の時に来日しました。
-
- I** .. 叔父さんのレストランはどこにあったのですか。
- F** .. ひたちなか市にありました。ただ県内に数店舗あり、私は友部の伊勢甚スクエアのインドカレーの店を任されました。その後、笠間ショッピングセンターポレポレシティの中に店舗を出さないかとの話があり、叔父さんから独立して、サハラ合同会社を作って2019年にこの店のオーナー兼店長になりました。
- I** .. お店の名前は何といたのですか。
- F** .. アジマルといいます。私のほかに従業員が2人いて、彼らもネパール人です。私たちは同じ村の出身で一族の絆が強いんです。ナンを焼く窯も村に伝わる伝統のタンドリー窯を使っています。
- I** .. 炭火で焼くのですか。家でもネパールの伝統料理を食べるのですか。
- F** .. いつもネパールカレーを食べていますね。私は一年前に結婚しましたが、妻もネパールの同じ村の出身でヒンズー教同士で結婚したので、ヒンズーのお祭りやダンスを気兼ねなく一緒に楽しむことが出来ます。
- I** .. 最後に笠間の皆さんにメッセージはありますか。
- F** .. 私たちが作る本場のインドカレーを食べていただきたいです。そしていつでも笠間の皆さんと交流してネパールの文化の紹介をしたいと思います。
- I** .. 早くコロナの感染が収まり文化交流が活発に出来るようになるとうれいですね。今日はありがとうございます。



ネパールのお祭りを仲間と日本で祝った時の様子